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令和７年度 第２回 宇津木台小学校 学校運営協議会 議事録 

令和７年 ５月１５日（木）18：00 ～ 19：00 家庭科室 

【議 題】 

１．会長挨拶 

日が伸びて様々活動がしやすくなった。皆さまよろしく。 

 

 

２．校長挨拶（活動報告含む） 

学校は運動会に向けて動いている。全体としてはこの１か月間子どもたちは落ち着いて生活で

きている。しかし高学年では SNS トラブルがあり、対応を始めているところ。 

 

【学校生活の様子を写真とともに振り返り】 

・全校朝会の様子  ・すぎの子校外学習（雨バージョン）の様子 

・朝の集会の様子 → みんなの前に立つ経験を積ませたい。 

・１年生のアサガオ ・２年生のグリンピースさやむき ・展覧会に向けて作品作り（図工） 

・５年生の田んぼ  ・運動会練習の様子 

 

 

３．教育活動報告 

【教務より】 

・５月中旬までの行事（１年生を迎える会、保護者会、１，２年遠足、４～６年市学力調査） 

・６月の活動について 

【生活指導より】 

・あいさつできる子が多いと感じている。 

・SNS、特に LINE でのトラブルがある。言葉遣いにも課題が見られるが、言葉を文字で送り合

うスマホの扱いが未熟。SNS 学校ルールの見直しを進めている。 

 

 

４．各活動報告 

 【PTA 活動】運動会に向けて学校に協力。６月総会で会長交代。７月１年生学年行事予定。 

 【放課後子ども教室きらきら】子どもたち元気に遊んでいる。一時危険な場所を遊んでしまう子が

いたが、現在はなく落ち着いている。 

 ・わくわく算数 ５月１９日（月）からスタート。急がず着実な力をつけたい。 

 ・にこにこ算数 ３年生２回、２年生１回実施。来た子は成果が出ている。家庭での姿も変わって

きている。保護者の協力が大事と感じる。担任と連携して進めていきたい。 

 ・囲碁教室   中学生を連携した形を進めているが、どう広報するか検討中。運動会後に動く。

１年生にはお知らせ配布済み。 

 ・その他    そだての会より。花壇の活用を検討している。何かアイデアあれば。 

         石川中 PTA より。運動会の中学生ボランティア募集中。 
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５．協議・意見交換 

 ・AED の研修を行うのはどうか。 

  →自治会のトレーニング機器を使うことができる。 

 保育園職員は上級資格を持っている。     →実施の方向で検討する。 

 

 

≪資料≫ 

・第２回宇津木台小学校 学校運営会議次第 

・５月学校運営協議会資料（教務部より） 

 

 

≪次回の予定≫ 

第３回 令和７年６月１２日(木) 18:00～19:00 家庭科室 

 
Utsukidai Community School Utsukidai Community School Utsukidai Community School Utsukidai Community School Utsukidai Community School Utsukidai Community School 

記録：渡邉 


